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畢業感言 
 

 
 

經過四年的努力學習，終於完成了學業，準備告別大學生活，雖然依

依不捨，但是仍須踏出新的一步。在這四年當中讓我有需多的感想，

就我們系而言，與其他的系別有更加自由的課程規劃，這讓我可以自

由的安排想學的課程、想走的方向。但也因此有許多的迷茫，很多所

嚮往的課程，因晚起步而來不及更加深入的學習。在這方面系上或許

能更加分成不同的組別，幫助同學了解不同方向所需重點修習的課

程。 

整體而言，我覺得這四年來收穫許多，不會被太多必修所限制，可以

更加跨領域的學習，建議各位未來的學弟妹，在選擇修課的道路，盡

量的向師長及學長姐詢問，可以在選擇的放向上少走彎路。 

感謝系上四年的培養，讓我學到許多專業知識及多領域的基礎，讓我

能更加融會貫通各個專業學科。 
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